

# 楽しい合気道 生徒大募集



未来ある子ども達のために

## 合気道 竹豊館

道場長 竹中 日出雄  
 大崎道場・貴志川道場 代表 田中 茂  
 事務局 田中 義人

道場方針  
 心から礼儀正しく  
 心から強く  
 心から優しく  
 心から氣の向上

### 竹豊館 大崎道場

大崎産業株式会社 本社内  
 海南市下津町下238-2

☎ 0120-62-1411

### 竹豊館 貴志川道場

大崎産業株式会社 貴志川LPGセンター内  
 紀の川市貴志川町北415

☎ 0120-64-4800

携帯 090-3285-9401 (田中まで)

住まいのことでお困りのことがございましたらお気軽にご相談ください。

# 大崎産業株式会社

下津LPGセンター ☎0120-62-2433  
 和歌山営業所 ☎0120-63-1651

貴志川LPGセンター ☎0120-64-4800  
 御坊営業所 ☎0120-72-0931



2022.01

大崎産業株式会社 ラッコ通信 vol.30



暮らしの中で、大崎産業株式会社が  
 社会・地域・環境に貢献できることを  
 積極的に取り組んでおります。



# 賀正



今年も、引き続き感染対策を...



代表取締役社長 田中 義人

新年明けましておめでとうございます。

皆様方におかれましては、めでたく新しい年を迎えられたこととお慶び申し上げます。昨年の六月に会長であり父親から事業承継し代表取締役社長に、就任させていただきました。

また平素は格別なるお引き立てを賜りまして誠に有難うございます。この場をお借りして御礼申し上げます。

さて新型コロナウイルスの感染拡大からほぼ2年。出口の見えない閉塞感を抱えていた日本にようやく光が見え始めているのを感じました。先月コロナ禍になって初めて大阪出張に行き、JR を利用したのですが新大阪駅にはキャリーケースを持ったグループ、修学旅行生などで混雑しておりました。今年こそはもっと気軽に旅行や外食が出来る1年になればと思います。

本年は寅年です。「寅」という文字には「まっすぐに伸ばす、引っ張る」という意味があり、家の中で矢を両手でまっすぐに伸ばす様子を表しています。

家を表すうかんむり「宀」に、「矢」、ひきとめるという意味の「與」を足して「寅」という文字ができました。中国の『漢書』では、「寅」は草木が伸び始める状態を表すと解釈されています。

中国伝来の十二支は、もともと植物が循環する様子を表しており、その年の特徴につながるといわれています。寅は十二支の3番目で、子年に新しい命が種の中で芽生えはじめ、丑年には種の中で育つがまだ伸びることができない。寅年は春が来て根や茎が生じて成長する時期、草木が伸び始める状態だとされています。ですのでこの中国伝来の考え方にあやかり更に会社発展出来る様突き進んでまいります。

今一度、皆様方に更なるご協力をお願いいたしまして、新年のご挨拶とさせていただきます。本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

2022年1月吉日



取締役専務 田中 稔也

新年明けましておめでとうございます。

昨年の6月に取締役専務に就任いたしました、田中稔也です。コロナ禍2年目にはいり社会における環境が大きく変化し、グローバル化が押し進み、事業環境、産業構造が目まぐるしく変化する時代になりました。

脱酸素社会をはじめとする地球温暖化問題に、低炭素社会クリーンで環境に優しいと言われております。

SDGS 持続可能な開発目標への社会貢献の取組、会社周辺道路の清掃活動をしています、初めてみるとタバコの吸い殻や空き缶が思ったよりも多く感じましたが、道路が綺麗になったと思えました。

昨年も献血活動を実施しました。献血者60名を目標に少しでも役に立てるように今後も続けていきたいです。

また年に1回チャリティーゴルフコンペは開催し児童養護施設に寄付していましたが、去年はコロナウイルス感染拡大の影響の為に残念でしたが今年は計画を立て開催を考えています。合気道教室を通じて青少年育成を通じて三つの社会貢献 SDGS に取り組んでいきます。

カーボンニュートラル実現に向けての動き出す中、電気・運輸・産業といった幅広い分野の脱炭素化に資する2050年カーボンニュートラル実現に向けた鍵である水素と言われております、当社でも具体的には自宅で電気を作る家庭用燃料電池エネファームの販売の取組、LPガスを通じて災害に強い家、快適に安心して暮らして頂く為に活動に努めます。

当社の会社理念、人々の生活において我々は常に心のつながりを大切にし、信用して頂く、それが信頼につながり地域社会から頼られる会社になる。心から思い行動が始まり、私たちはLPガスの提供を通じて、お客様が快適と安心に生活ができる事業をしております。

最後となりましたが今後とも皆様方のかわらないご支援、ご鞭達を賜りますようお願い申し上げますとともに新年の挨拶とさせていただきます。

2022年1月吉日



取締役常務 田中 慎也

新年の挨拶 謹んで新春をお祝い申し上げます。平素は格別のお引き立てを賜り、誠に有難うございます。

昨年の6月に取締役常務に就任し私は、全営業所の保安業務を管理する立場とし弊社は、お客様の安全を第一とし、保安業務の推進に全力を尽くしていく所存であります。保安業務と一言

で言っても7つの業務があります。1. 供給開始時点検・調整 (LP ガスの供給を開始するときに、設備の点検や調査を行います。) 2. 容器交換時等供給設備点検 (容器・圧力調整器、バルブ、供給管などの点検や調整を行います。) 3. 定期供給設備点検 (4年に1回、供給設備のガス漏れ試験などを行います。) 4. 定期消費設備点検 (4年に1回、ガス器具や給排気設備などの調査を行います。) 5. 周知 (LP ガスの使用上の注意などを記載したパンフレット等周知文を定期的に配布します。) 6. 緊急時対応 (お客様からの災害の発生などの連絡に対して出動し、迅速な措置を行います。) 7. 緊急時連絡 (お客様からの災害の発生などの連絡に対して迅速な措置を行います。)

これらの業務を徹底しこれからも皆様に安心、安全な生活をお手伝いできるような会社になるため日々の業務に邁進いたします。これまで LP ガス業界では自主保安活動の一環として、自然災害に対するガス容器の転倒防止、流出防止を進めてきました。近年の大雨による水害等の多発化、激甚化及びそれに伴うガス容器流出の発生を踏まえ、お客様の所に設置されている充てん容器に対して、流出防止措置を講ずる旨の液化石油ガスの保安の確保及び取引の適正化に関する法律施工規則が改正され令和3年12月1日より施工されました。それに伴い弊社でも順次、流出防止措置を講じて参りますのでご理解とご協力をよろしくお願い致します。本年も変わらぬご交誼のほど心よりお願い申し上げます。新年の挨拶とさせていただきます。

2022年1月吉日

去年よく  
メディアで見た

# 大崎産業が取り組む SDGs



持続可能な開発目標SDGsとは  
持続可能な開発目標 (SDGs:Sustainable Development Goals) とは、2001年に策定されたミレニアム開発目標 (MDGs) 別ウィンドウで開くの後継として、2015年9月の国連サミットで加盟国の全会一致で採択された「持続可能な開発のための2030アジェンダ」に記載された、2030年までに持続可能でよりよい世界を目指す国際目標です。17のゴール・169のターゲットから構成され、地球上の「誰一人取り残さない (leave no one behind)」ことを誓っています。SDGsは発展途上国のみならず、先進国自身が取り組むユニバーサル (普遍的) なものであり、日本としても積極的に取り組んでいます。

1 貧困をなくそう 2 飢餓をゼロに 4 質の高い教育をみんなに **チャリティコンペを開催し、児童養護施設に寄付。**



3 すべての人に健康と福祉を **毎年恒例の献血活動。**

3 すべての人に健康と福祉を 4 質の高い教育をみんなに **本社 (竹豊館 大崎道場)・貴志川 (竹豊館 貴志川道場) で実施している合気道教室。**

11 住み続けられるまちづくりを **本社及び各営業で、毎朝実施している清掃活動。**



7 エネルギーをみんなにそしてクリーンに **会社全体で、実施している省エネ活動。**

12 つくる責任 つかう責任 **LP ガスの保安業務及び防災訓練の実施。**

